



Прямо в Україну

Ukraine - Direkt



Liebe Freundinnen und Freunde der Ukraine

Anbei sende ich euch meinen Besuchsbericht 2014.

Infolge der verschiedenen Geschehnisse in der Ukraine und der damit verbundenen knapperen Ressourcen, ist dort das Kostenniveau generell markant angestiegen. Deshalb sind wir für jeden Hilfsbeitrag ausgesprochen froh.

Anlässlich des letzten Besuchs von Viktor Zaychuk und seinem Sohn Pavlo in Wabern (16. bis 19. Juni 2014) konnten wir ihm nebst den Reisespesen (€ 1'000.--) auch einen Zustupf an den Einkauf von Waren für die Sommerlager der Kinder von Chudel 1 und 2 (€ 3'000.--) mitgeben. Mit euren Kleiderspenden und zusätzlichen Gaben der Gewerbeschule Bern (Computer), InoTex (Bettwäsche) und dem Brockenhaus Emmaus (Geschirr, Besteck, T-Shirts, Kleider für Jugendliche, Spielzeug) ist er letzte Woche, mit vollbepacktem VW-Bus, wieder in die Ukraine zurückgekehrt. Die Reise und die Zollabfertigungen sind problemlos verlaufen, auch dank genügend Schokoladetafeln, welche Viktor jeweils als „Freundschaftsgaben“ an die Zöllner im Otto-Laden einkauft. Diesen Einkauf und das Auftanken seines VW-Busses finanzieren wir jeweils auch aus der Vereinskasse.

Für eure Solidarität zu unseren Tätigkeiten in und um Rivne ein grosses Dankeschön!

Herzliche Grüsse
Ukraine-Direkt

Eva Jenni
Präsidentin